

Elterninfo 2 Schuljahr 2018/19

Liebe Eltern,

eine Herbstzeit voller besonderer Erlebnisse und Ereignisse liegt hinter uns. In der **Frederickwoche** haben alle Klassen Leseabende und Lesenächte in der Schule verbracht, Bücher auf dem Flohmarkt verkauft und gekauft, und die Einweihung der Schülerbücherei gefeiert.



Die Ü-Klassen waren im **Wald** unterwegs und genossen die leuchtenden Herbstfarben in der Natur. Die Drittklässler konnten sich im **Niedrigseilgarten** ausprobieren und die Viertklässler hatten einen echten Krimi-Autor, **Herrn Schuker**, zu Gast.

Kurz vor den Herbstferien besuchte uns dann noch die **Family Africa Band aus Uganda**, und alle Klassen lauschten gebannt den Botschaften und der Musik von Patrick und seinen Band-kollegen. Natürlich ließen wir uns von den afrikanischen Rhythmen mitreißen und wir tanzten und zeigten den erstaunten Musikern was ein „Zahnseide-Moove“ ist...



Vor allem wurde uns bei diesem Besuch bewusst, wie gut es uns hier in Deutschland und besonders hier in Berg geht, und wir sind sehr dankbar dafür!

Unsere Viertklässler durften noch im **Rathaus** „vorbei schauen“ und sehen, wo was und von wem für die **Gemeinde Berg** gearbeitet wird. Sogar im Büro des Bürgermeisters Herrn Grieb wurden sie mitsamt ihren Fragen willkommen geheißen!

„Wir haben einen Preis gewonnen“ hieß es dann noch letzte Woche, als wir nach Wangen zur Preisverleihung der Bürgerstiftung der Kreissparkasse fahren durften, wo wir unser Kindermeilenprojekt zum Wettbewerb „Umwelt- und Naturschutz“ eingereicht hatten. Als Anerkennung durften wir einen Scheck über 500,-€ für die Schule entgegennehmen!

Dank der **Parkplatzschranke** am unteren Parkplatz ist ein neuer verkehrsberuhigter Bereich für den Schulweg entstanden - der Schulhof ist nun auch viel weniger durch Anlieferer befahren, und wir fühlen uns sicherer.

Auf dem **Schulhof** wimmelt es derzeit von kleinen und großen Kindern, und wir sind stolz auf unsere Schüler, dass sie (meistens) auf die Kindergartenkinder Rücksicht nehmen. Auch die Betreuung kommt mit der Kompromissituation in dem neuen „alten“ Raum erstaunlich gut zurecht, freut sich aber mit Sicherheit genau wie der Kindergarten auch, wenn sie wieder in ihre Gruppenräume einziehen darf.

In der ersten **Elternbeiratssitzung** wurde erneut Frau Reich zur Vorsitzenden und Frau Leser zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt, und wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit!

Hinweise:

- Bitte lassen Sie beim Abholen mit dem PKW den Haltestellenbereich für den Bus frei!
- Die Sportsachen dürften am Wochenende gerne zu Hause gewaschen werden...

Termine:

- Gesprächstermine in den Klassen nach Vereinbarung
- 21.11. 19:00 Uhr Schulkonferenz für gewählte Mitglieder
- 27.11. 19:30 Uhr Infoveranstaltung weiterführende Schulen für die Viertklasseltern im Schwörsaal/Ravensburg
- 29.11. 19:00 Uhr Infoveranstaltung „Schulanfang“ im Atelier
- 06.12. Nikolaus ☺

Ich wünsche Ihnen noch eine schöne Herbstzeit!

gez. Sylvia Hellweg-Volk, Rektorin